

Silvesterclub schlägt wieder zu

Dorfpokalschießen in Wohlstreck unter 2G-Regel

Wohlstreck – Der Silvesterclub hat wieder zugeschlagen. Nach einem Jahr coronabedingter Zwangspause gewann der Club wieder am Schießstand des Schützenvereins Wohlstreck den Dorfpokal.

Im Kampf um die von Siegfried Brockmann gestiftete Trophäe haben die Teilnehmer mehrere Wettkampfschüsse abgeben müssen, um den Sieger zu ermitteln, teilt der Verein in einer Presseinformation mit. Neben Können war auch Glück beim Knobeln gefragt. Nach einem spannenden Wettkampf, an dem sieben Mannschaften teilgenommen hatten, kristallisierte sich letztlich der Vorjahressieger, der Silvesterclub am Hochmoor mit den Schützen Claudia Lohmeier, Horst Meyer und Walter Meyer abermals als Gewinner heraus.

Auf den weiteren Plätzen folgten die Damen I des Schützenvereins, die Wohlstrecker Direktvermarktung, die Herren I, die Damen II des Schützenvereins, die Gruppe South Wohlstreck sowie die zweite Herrenmannschaft des Schützenvereins. Als bestes Schützin setzte sich Claudia Lohmeier an die Spitze und nahm demnach als Anerkennung den Erinne-



Die Sieger vom Silvesterclub mit der tagesbesten Schützin Claudia Lohmeier (4.v.l.), der Gewinnerin des Fritz-Meyer-Pokals Bianca Meyer (5.v.l.), Schießwart Felix Meyer (l.), Majestäät Franz Köglsperger (2.v.r.) und Präsident Siegfried Brockmann (r.).

FOTO: SCHÜTZENVEREIN

rungspokal entgegen.

Zusätzlich schossen die Teilnehmer um den von Fritz Meyer gestifteten Wanderpokal. Nach einem Stechen sicherte sich Bianca Meyer den beliebten Pokal. Nebenbei führte der Verein ein Preisschießen und Preisknobeln durch.

Beim Preisschießen sicherten sich Felix Meyer, Walter Meyer und Bianca Meyer die besten Stücke. Um Bares ging es beim Knobeln. Bianca Meyer, Helmut Meyer und Andrea Köglsperger bewiesen eine glückliche Hand und waren am erfolgreichsten.

Die Verantwortung um den reibungslosen Ablauf beim Schießen lag in den Händen von Wohlstreeks Schießwart Felix Meyer mit seinem Helferteam.

Nach der Siegerehrung, die Wohlstreeks Schützenpräsident Siegfried Brockmann, der coronabedingte Langzeitkönig Franz Köglsperger und Schießwart Felix Meyer durchführten, blieb jeder der wollte, noch beim gemütlichen Besamensein am Schießstand – verbunden mit einem gemeinschaftlichen Essen unter der 2G-Regel, teilt der Schützenverein mit.